



Hacen la 'Cuauhtemiña' y burlan a diputados



Como cuando era futbolista, el ahora diputado federal Cuauhtémoc Blanco se apoyó en su equipo, **ahora de morenistas**, para librar, por el momento, la **amenaza de desafuero**.

El dictamen fue votado en contra por el panista Germán Martínez, el pevemista Raúl Bolaños votó a favor, pero a cautela, mientras que Flores y Belinda Quiroz, ambos de Morena, votaron a favor.

De acuerdo con Flores, del análisis de la carpeta de investigación se advierte que no hubo una investigación técnica y legal bajo los principios de lealtad y objetividad y la Fiscalía estatal no se apegó al protocolo del Ministerio Público para **la investigación de delitos sexuales** con perspectiva de género de Morelos.

<https://planoinformativo.com/1063244/hacen-la-cuauhtemiña-y-burlan-a-diputados>